



LE CHATEAU DE VERSAILLES

Le château de Versailles est un château et un monument historique français qui se situe à Versailles en France. Il fut la résidence des rois de France Louis XIV, Louis XV et Louis XVI. Le roi et la cour y résidèrent de façon permanente du 6 mai 1682 au 6 octobre 1789, à l'exception des années de la Régence de 1715 à 1723.



BUCKINGHAM PALACE

Le palais de Buckingham, couramment appelé par sa dénomination en anglais : Buckingham Palace, est la résidence officielle de la monarchie britannique à Londres. Le palais est à la fois le lieu où se produisent les événements en relation avec la famille royale, le lieu d'accueil de beaucoup de chefs d'État en visite, et une attraction touristique importante. C'est le point de convergence du peuple britannique lors des moments de joie, de crise et de peine.



PALAIS ROYAL DE MADRID

Le palais royal de Madrid (en espagnol : « Palacio Real de Madrid ») ou palais d'Orient (« Palacio de Oriente ») est la résidence officielle du roi d'Espagne. Il s'agit d'un palais aux fonctions uniquement protocolaires, le roi résidant en fait dans le complexe du palais de la Zarzuela. Le palais fut construit entre 1738 et 1755 sous les ordres de Philippe V et fut habité par le roi Charles III en 1764.



LA HOFBURG

La Hofburg est le plus grand palais de la ville de Vienne. Il s'est progressivement édifié au cours des siècles. Ce fut la résidence de la plupart des puissants de l'histoire de l'Autriche, notamment de la dynastie des Habsbourg (pendant plus de 600 ans), et des empereurs d'Autriche et d'Autriche-Hongrie. Depuis le XXe siècle, c'est la résidence de la présidence de la République d'Autriche.